
らは大変だという思いの中で過ごしていかなけ

ればなりません。次年度の為にも燕会長、田中

幹事を支えながら頑張っていきたいと思います。

よろしくお願い致します。

渇燕会長

　この度、会長職を仰せつかり、先日から会長、

会長と呼ばれるたびに、胸に重くのしかかるも

のがあり、緊張が増しております。

　活動計画書にも述べさせていただきましたが、

今年度は、ステファニーＡ．アーチックＲＩ会

長、そしてＲＩ第２５１０地区ガバナー出村知佳子

氏とお二人が女性であるという事で、この年度

に会長を務めさせていただく事は誠に光栄に思

いながらも気が引き締まる思いでもあります。

　その中で今年度の会長テーマとして私は、

「愛ある親睦　夢ある奉仕～愛と夢は大きな力

に変わる～」と掲げさせて頂きました。今年度

の活動計画書はデータで全てＰＤＦにさせてい

ただきました。冊子として手元にあると黙って

いても目に入ると思いますが、データになると

全く目に入らない可能性もございますので、せ

めて例会場に来た時に、会長テーマは見ていた

だきたいと思いパネルを作らせて頂きました。

これを置いてあるイーゼルは弊社の職員が廃材

で作製してくれました。関野会場監督、小田会

場監督補佐、備品が増えてしまいましたが一年

間よろしくお願いいたします。

　６４年前、２６名で設立されたクラブでしたが、

現在その数も割っているのが現状でございます。

また、感染症に悩まされた数年間、このような

出来事を経験し、生活様式が変化し、多くのモ

ノが急激に発展していきました。これらの中で、

私は改めて会員相互の心をつなぎ、愛と友情を

育みながら共通の目標に向かって共感、協力し

ていくことが重要と考えております。私が掲げ

るこの中の「愛」とは…仲間との絆を大切にし、

互いに支え合い、優しさをもって人に接してい

きましょうという事でございます。

　フランスの作家のサン・テグジュペリは、「愛

は、お互いを見つめ合う事ではなく、ともに同

じ方向を見つめることである。」と発言してお

ります。私はその言葉にとても共感し、そのよ

うな気持ちでいることにより、自分も心豊かな

人生が送れるような気がしております。また

「夢ある奉仕」は社会やコミュニティに夢を

持って貢献することで、必要としている人の夢

や心を豊かにできたらどんなに素晴らしいこと

でしょう。

　これらを踏まえた今回のテーマではあります

が、常日頃、私が人やモノ、事柄に向き合う自

分の中の思いでもあります。小学校５年か６年

生の時、弁論大会に出場いたしました。その時

の題材が「やさしさ」です。人にやさしく接す

ることによって、自分の幸せに結びつくという

内容のものでした。残念ながらその原稿は探せ

なかったのですが、子供のころから気持ちは変

わっておりません。皆さんと共にやさしさで

いっぱいの、活気ある素敵なクラブづくりをし

ていきたいです。優しいだけではありません。

大人になった燕は一番のクラブにしたいと思っ

ております。「留萌クラブさすがだね！」って言

われるクラブです。

　留萌は１番のクラブでなければならないので

す。人数は減りましたが、クラブが１番になれ

る会員がたくさんいるのですから、みんなで最

高のクラブにしましょう。そう、みんなで最高

のクラブにするんです！

　そして最後になりましたが、田中幹事、朝の

５時からメッセージを入れてすみません。気に

なるとすぐに行動したくなるので、田中幹事に

はかなりご迷惑をおかけしておりますが、あと

半年もすると落ち着きますので、それまでの間

お付き合いください。田中幹事には非常に気づ

かされる部分もあり、私にとっては学ぶべきと

ころがあって、感謝しております。

　頼りない会長ですが田中幹事１年間よろしく

お願いいたします。

　この一年間、会員皆様、御家族の皆様の為に

努めて参りますので、ご理解とご協力の程よろ

しくお願い申し上げます。以上で会長就任の挨

拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうご

ざいました。

第１回　７月３日（水）　天候 / 晴

１．先週の最終夜間例会お疲れ様でした。武田

会長さんも普段は汗もかかないのに、額から

涙が溢れているのではというくらい汗をかい

ていたようです。また、親睦活動委員会の皆

様におかれましては大変ご苦労様でした。楽

しい夜間例会でした。

２．６月２７日留萌市役所におきまして、令和６

年度留萌市明るい選挙推進協議会の総会に出

席して参りました。

３．６月３０日留萌市海水浴場クリーン作戦に出

席された会員の皆様ご苦労様でした。非常に

暑い日でしたが、すがすがしい気持ちでごみ

拾いが出来ました。

４．７月１日あんどん移動に参加された会員の

皆様大変ご苦労様でした。天気はあまり良く

なかったのですが、雨にも当たらず無事終わ

ることが出来ました。この後、あんどん当日

まで作業が続きますので、事故の無いように

進めて頂ければと思います。

・・皆様に会費の請求書と今年度のスローガン

バッジを同封しました。バッジは燕会長から

頂いたものです。ありがとうございます。そ

れと地区から広報カードという物が同封され

ております。ご確認ください。

・・今年度はクラブ全体のグループラインを作成

いたしました。操作方法のわからない方がお

りましたら、私までご連絡ください。出欠確

認、例会プログラム配信などに利用いたしま

す。併せてあんどん関係でライン、ＦＡＸを

配信しています。ご確認下さい。

・・北海道薬物乱用防止指導員留萌地区協議会か

会員総数 …………………２４名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２０名
出席率 ………………… 100％
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煙本日

　「会長幹事を励ます会 ／ 夜間例会」

煙次週予定

　「あんどん準備例会」

結婚記念日

　武　田　佳　彦
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ら総会案内を受領しました。

・・ロータリーの友７月号を本日配付いたしまし

た。アンケートを取らさせて頂きました電子

版につきましては、８月号からになります。

メールかホームページからのダウンロードに

なるのかは、後ほど連絡がくると思います。

・・羽幌クラブより例会プログラム、会報を受領。

深川クラブ、赤平クラブより会報を受領てお

ります。後ほど回覧いたします。

・・新年度スタート致しました。一年間よろしく

お願い致します。　　 燕会長

・・新年度爽やかにスタート切りましょう。直前

会長に就任致します。　 武田直前会長

・・本日の初例会よろしくお願い致します。燕会

長、田中幹事、頑張って下さい。

　 青山会長エレクト

・・本日はよろしくお願いします。　 西原副会長

・・幹事就任致します。１年間よろしくお願い致

します。　 田中（卓））幹事

・・会計に就任致します。本日より新紙幣が流通

します。旧紙幣が使えなくなる事はありませ

んので詐欺にはご注意下さい。　 伊藤会計

・・会場監督に就任致します。１年間よろしくお

願いします。　 関野会場監督

・・クラブ運営委員長に就任致します。一年間よ

ろしくお願い致します。桜元例会運営委員長

・・理事及び親睦活動委員長に就任致します。

　 辻本親睦活動委員長

・・奉仕プロジェクト委員長に就任致します。一

年間よろしくお願い致します。

　 吉川奉仕プロジェクト委員長

　 今　回　　　１１２，０００円

「理事役員就任挨拶」
渇青山会員増強委員長

　私の目標は３名入会させる事です。有言実行

を目指し、３名＋女性会員の入会も目指してい

ます。鈴田会員が私の同級生でして、女性会員

も出来れば入れたいと思っております。鈴田会

員にロータリーの素晴らしさを感じていただき、

誘ってもらう。皆さんにもご協力を仰ぎ、一人

でも多くの会員を入れたいと思っておりますの

で、ご協力のほどよろしくお願い致します。

渇吉川奉仕プロジェクト委員長

　既に６月３０日のゴールデンビーチのごみ拾い、

７月１日のあんどん移動と、皆様にはご協力を

いただきました。当面の奉仕プロジュクト委員

会の目標は７月２７日のあんどん運行になります。

無事にあんどん運行が出来ますように、皆様の

力を借りながら頑張って行きたいと思っており

ます。なにぶん不慣れな事ばかりで、皆様にご

迷惑をお掛けするかもしれませんが、皆様のご

協力頂きながら会長・幹事さんとクラブの為に

頑張ろうと思います。一年間よろしくお願い致

します。

渇桜元クラブ運営委員長

　燕会長、田中幹事、各理事役員と連携を取り

楽しい例会で出席したいと思っていただけるプ

ログラムを計画していきたいと思います。私は

人脈が物凄く弱く人前で話すのも得意ではあり

ません。会長幹事、委員会、そして会員皆様の

力を借りて、１年間頑張って行こうと思ってお

ります。地区も変化を進めて行く方針が出て、

歴史を継承しつつ、変化を進めて行くという事

ですので、それに従って行こうと思いますが、

私自身歴史を知らない自分が変化を進めますの

で、皆様には多大なご迷惑をお掛けするかもし

れませんが、身近な人間が頑張っているという

温かい気持ちをもってご協力いただければと思

います。１年間よろしくお願い致します。

渇辻本親睦活動委員長

　やっとの思いで親睦活動委員長に就任する事

が出来ました。この日を待ち望んでおりました。

お礼参りではありませんが、私が会長の時、幹

事をして頂いた燕さんが会長になるという事で、

今年度の会長テーマである「愛ある親睦」とい

う事で進めて行きたいと思います。しかし真面

目だけがとりえの私ですので、面白い事が苦手

なため、皆様方のお知恵を拝借しながら頑張っ

て行こうと思っております。一年間よろしくお

願い致します。

渇武田直前会長

　今年度直前会長、湯どうふ会会長、親睦活動

副委員長を仰せつかりました。ＲＩテーマであ

る「ロータリーマジック」にちなんで、筆記用

具のマジックを取り出して、私のオデコに書い

てもらえるような一年にしていきたいと思って

おります。燕会長の「愛ある親睦」を辻本委員

長と共に作り上げていきたいと思います。私は

パワスポにて例会を開くようになってから、初

めて逆の席から例会を見るようになりました。

とても新鮮な感覚です。今年一年新たな気持ち

で活動をしていきたいと思います。よろしくお

願い致します。

渇関野会場監督

　昨年も会場監督補佐として務めさせていただ

きました。今年度は会場監督の責任者として、

この赤いタスキを必ず付けて頑張って行こうと

思っております。補佐に小田会員がついており

ますので、二人仲良く頑張って行こうと思いま

す。会場作りでは親睦活動委員会の皆さん、会

員の皆様のご協力を頂きながら頑張っていこう

と思います。今年度の個人的な目標は、「例会出

席100％」「ニコニコＢＯＸを入れる」「赤いタス

キは忘れてこない」、これを念頭に置いてやっ

ていこうと思います。よろしくお願い致します。

渇伊藤会計

　今年度会計という大役を仰せつかりました。

会計の管理は得意ですが、事務は慣れていない

自分ですので、燕会長、田中（卓）幹事のご指導

を仰ぎながら、また前年度会計の桜元会員に教

えを請い一年間頑張って行こうと思います。会

場監督のように赤いタスキはありませんが、会

計には赤い入金伝票がありますので、会費の納

入はお早めにお願い致します。一年間よろしく

お願い致します。

渇田中（卓）幹事

　何とかこちらの席に座らずに居れればと思っ

ていたのですが、とうとう順番が回って来てし

まいました。先週の夜間例会でこのタスキを頂

きまして、身の引き締まる思いです。伝統ある

留萌ロータリークラブの２４～２５年度クラブ幹事

をお引き受けする事になりました。改めまして

よろしくお願い致します。入会歴も１０年弱で皆

様にご迷惑をお掛けするかもしれませんが、皆

様のご協力の元、燕会長が会長スローガンを全

う出来るように事務方を連携して進めようと思

います。皆様方への連絡、地区や外部団体との

連携も含めて、滞りなく進めて参りたいと思い

ます。

　今年度は新しい取り組みとして、便利なツー

ルなども取り入れて連絡方法も変えて行こうと

思っております。地区やＲＩもインターネット

を活用してきておりますので、新しい仕組みを

取り入れながら、進めて行きたいと思っており

ます。操作や利用方法が分からない方は私が手

取り足取りお教えしますので、よろしくお願い

致します。私自身、留萌以外に職場があります

ので、留萌に居ない事もございますので、オン

ラインなどの遠隔での参加になるかもしれませ

んが、そこの所はご勘弁下さい。関野会場監督、

幹事補佐にもご協力いただき、１年間頑張って

行こうと思います。よろしくお願い致します。

渇西原副会長

　幹事の大役を終えたばかりで、まだ最後の仕

事も残っておりますので、少し締めて行こうと

思います。副会長は会長の補佐という事で、燕

会長の全面的バックアップが主な仕事です。燕

会長が幹事の時体調を崩しまして少し活動をお

休みした経緯がございますので、私が燕会長の

頭のてっぺんから足のつま先までしっかり、管

理をしていきたいと思っております。幹事退任

挨拶の時にも言いましたが、仕事上昼の例会に

はなかなか出席できませんが、夜の例会にはど

んどん参加しようと思っておりますので、今後

ともよろしくお願い致します。

渇青山会長エレクト

　来年のこの時期には燕会長の所に自分が居る

のかと思うと、このままでも良いかなとも思い

ます。幹事の役目を終えて２年近くになります

が、少し余裕が出てきたのもつかの間、これか
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ら総会案内を受領しました。

・・ロータリーの友７月号を本日配付いたしまし

た。アンケートを取らさせて頂きました電子

版につきましては、８月号からになります。

メールかホームページからのダウンロードに

なるのかは、後ほど連絡がくると思います。

・・羽幌クラブより例会プログラム、会報を受領。

深川クラブ、赤平クラブより会報を受領てお

ります。後ほど回覧いたします。

・・新年度スタート致しました。一年間よろしく

お願い致します。　　 燕会長

・・新年度爽やかにスタート切りましょう。直前

会長に就任致します。　 武田直前会長

・・本日の初例会よろしくお願い致します。燕会

長、田中幹事、頑張って下さい。

　 青山会長エレクト

・・本日はよろしくお願いします。　 西原副会長

・・幹事就任致します。１年間よろしくお願い致

します。　 田中（卓））幹事

・・会計に就任致します。本日より新紙幣が流通

します。旧紙幣が使えなくなる事はありませ

んので詐欺にはご注意下さい。　 伊藤会計

・・会場監督に就任致します。１年間よろしくお

願いします。　 関野会場監督

・・クラブ運営委員長に就任致します。一年間よ

ろしくお願い致します。桜元例会運営委員長

・・理事及び親睦活動委員長に就任致します。

　 辻本親睦活動委員長

・・奉仕プロジェクト委員長に就任致します。一

年間よろしくお願い致します。

　 吉川奉仕プロジェクト委員長

　 今　回　　　１１２，０００円

「理事役員就任挨拶」
渇青山会員増強委員長

　私の目標は３名入会させる事です。有言実行

を目指し、３名＋女性会員の入会も目指してい

ます。鈴田会員が私の同級生でして、女性会員

も出来れば入れたいと思っております。鈴田会

員にロータリーの素晴らしさを感じていただき、

誘ってもらう。皆さんにもご協力を仰ぎ、一人

でも多くの会員を入れたいと思っておりますの

で、ご協力のほどよろしくお願い致します。

渇吉川奉仕プロジェクト委員長

　既に６月３０日のゴールデンビーチのごみ拾い、

７月１日のあんどん移動と、皆様にはご協力を

いただきました。当面の奉仕プロジュクト委員

会の目標は７月２７日のあんどん運行になります。

無事にあんどん運行が出来ますように、皆様の

力を借りながら頑張って行きたいと思っており

ます。なにぶん不慣れな事ばかりで、皆様にご

迷惑をお掛けするかもしれませんが、皆様のご

協力頂きながら会長・幹事さんとクラブの為に

頑張ろうと思います。一年間よろしくお願い致

します。

渇桜元クラブ運営委員長

　燕会長、田中幹事、各理事役員と連携を取り

楽しい例会で出席したいと思っていただけるプ

ログラムを計画していきたいと思います。私は

人脈が物凄く弱く人前で話すのも得意ではあり

ません。会長幹事、委員会、そして会員皆様の

力を借りて、１年間頑張って行こうと思ってお

ります。地区も変化を進めて行く方針が出て、

歴史を継承しつつ、変化を進めて行くという事

ですので、それに従って行こうと思いますが、

私自身歴史を知らない自分が変化を進めますの

で、皆様には多大なご迷惑をお掛けするかもし

れませんが、身近な人間が頑張っているという

温かい気持ちをもってご協力いただければと思

います。１年間よろしくお願い致します。

渇辻本親睦活動委員長

　やっとの思いで親睦活動委員長に就任する事

が出来ました。この日を待ち望んでおりました。

お礼参りではありませんが、私が会長の時、幹

事をして頂いた燕さんが会長になるという事で、

今年度の会長テーマである「愛ある親睦」とい

う事で進めて行きたいと思います。しかし真面

目だけがとりえの私ですので、面白い事が苦手

なため、皆様方のお知恵を拝借しながら頑張っ

て行こうと思っております。一年間よろしくお

願い致します。

渇武田直前会長

　今年度直前会長、湯どうふ会会長、親睦活動

副委員長を仰せつかりました。ＲＩテーマであ

る「ロータリーマジック」にちなんで、筆記用

具のマジックを取り出して、私のオデコに書い

てもらえるような一年にしていきたいと思って

おります。燕会長の「愛ある親睦」を辻本委員

長と共に作り上げていきたいと思います。私は

パワスポにて例会を開くようになってから、初

めて逆の席から例会を見るようになりました。

とても新鮮な感覚です。今年一年新たな気持ち

で活動をしていきたいと思います。よろしくお

願い致します。

渇関野会場監督

　昨年も会場監督補佐として務めさせていただ

きました。今年度は会場監督の責任者として、

この赤いタスキを必ず付けて頑張って行こうと

思っております。補佐に小田会員がついており

ますので、二人仲良く頑張って行こうと思いま

す。会場作りでは親睦活動委員会の皆さん、会

員の皆様のご協力を頂きながら頑張っていこう

と思います。今年度の個人的な目標は、「例会出

席100％」「ニコニコＢＯＸを入れる」「赤いタス

キは忘れてこない」、これを念頭に置いてやっ

ていこうと思います。よろしくお願い致します。

渇伊藤会計

　今年度会計という大役を仰せつかりました。

会計の管理は得意ですが、事務は慣れていない

自分ですので、燕会長、田中（卓）幹事のご指導

を仰ぎながら、また前年度会計の桜元会員に教

えを請い一年間頑張って行こうと思います。会

場監督のように赤いタスキはありませんが、会

計には赤い入金伝票がありますので、会費の納

入はお早めにお願い致します。一年間よろしく

お願い致します。

渇田中（卓）幹事

　何とかこちらの席に座らずに居れればと思っ

ていたのですが、とうとう順番が回って来てし

まいました。先週の夜間例会でこのタスキを頂

きまして、身の引き締まる思いです。伝統ある

留萌ロータリークラブの２４～２５年度クラブ幹事

をお引き受けする事になりました。改めまして

よろしくお願い致します。入会歴も１０年弱で皆

様にご迷惑をお掛けするかもしれませんが、皆

様のご協力の元、燕会長が会長スローガンを全

う出来るように事務方を連携して進めようと思

います。皆様方への連絡、地区や外部団体との

連携も含めて、滞りなく進めて参りたいと思い

ます。

　今年度は新しい取り組みとして、便利なツー

ルなども取り入れて連絡方法も変えて行こうと

思っております。地区やＲＩもインターネット

を活用してきておりますので、新しい仕組みを

取り入れながら、進めて行きたいと思っており

ます。操作や利用方法が分からない方は私が手

取り足取りお教えしますので、よろしくお願い

致します。私自身、留萌以外に職場があります

ので、留萌に居ない事もございますので、オン

ラインなどの遠隔での参加になるかもしれませ

んが、そこの所はご勘弁下さい。関野会場監督、

幹事補佐にもご協力いただき、１年間頑張って

行こうと思います。よろしくお願い致します。

渇西原副会長

　幹事の大役を終えたばかりで、まだ最後の仕

事も残っておりますので、少し締めて行こうと

思います。副会長は会長の補佐という事で、燕

会長の全面的バックアップが主な仕事です。燕

会長が幹事の時体調を崩しまして少し活動をお

休みした経緯がございますので、私が燕会長の

頭のてっぺんから足のつま先までしっかり、管

理をしていきたいと思っております。幹事退任

挨拶の時にも言いましたが、仕事上昼の例会に

はなかなか出席できませんが、夜の例会にはど

んどん参加しようと思っておりますので、今後

ともよろしくお願い致します。

渇青山会長エレクト

　来年のこの時期には燕会長の所に自分が居る

のかと思うと、このままでも良いかなとも思い

ます。幹事の役目を終えて２年近くになります

が、少し余裕が出てきたのもつかの間、これか
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らは大変だという思いの中で過ごしていかなけ

ればなりません。次年度の為にも燕会長、田中

幹事を支えながら頑張っていきたいと思います。

よろしくお願い致します。

渇燕会長

　この度、会長職を仰せつかり、先日から会長、

会長と呼ばれるたびに、胸に重くのしかかるも

のがあり、緊張が増しております。

　活動計画書にも述べさせていただきましたが、

今年度は、ステファニーＡ．アーチックＲＩ会

長、そしてＲＩ第２５１０地区ガバナー出村知佳子

氏とお二人が女性であるという事で、この年度

に会長を務めさせていただく事は誠に光栄に思

いながらも気が引き締まる思いでもあります。

　その中で今年度の会長テーマとして私は、

「愛ある親睦　夢ある奉仕～愛と夢は大きな力

に変わる～」と掲げさせて頂きました。今年度

の活動計画書はデータで全てＰＤＦにさせてい

ただきました。冊子として手元にあると黙って

いても目に入ると思いますが、データになると

全く目に入らない可能性もございますので、せ

めて例会場に来た時に、会長テーマは見ていた

だきたいと思いパネルを作らせて頂きました。

これを置いてあるイーゼルは弊社の職員が廃材

で作製してくれました。関野会場監督、小田会

場監督補佐、備品が増えてしまいましたが一年

間よろしくお願いいたします。

　６４年前、２６名で設立されたクラブでしたが、

現在その数も割っているのが現状でございます。

また、感染症に悩まされた数年間、このような

出来事を経験し、生活様式が変化し、多くのモ

ノが急激に発展していきました。これらの中で、

私は改めて会員相互の心をつなぎ、愛と友情を

育みながら共通の目標に向かって共感、協力し

ていくことが重要と考えております。私が掲げ

るこの中の「愛」とは…仲間との絆を大切にし、

互いに支え合い、優しさをもって人に接してい

きましょうという事でございます。

　フランスの作家のサン・テグジュペリは、「愛

は、お互いを見つめ合う事ではなく、ともに同

じ方向を見つめることである。」と発言してお

ります。私はその言葉にとても共感し、そのよ

うな気持ちでいることにより、自分も心豊かな

人生が送れるような気がしております。また

「夢ある奉仕」は社会やコミュニティに夢を

持って貢献することで、必要としている人の夢

や心を豊かにできたらどんなに素晴らしいこと

でしょう。

　これらを踏まえた今回のテーマではあります

が、常日頃、私が人やモノ、事柄に向き合う自

分の中の思いでもあります。小学校５年か６年

生の時、弁論大会に出場いたしました。その時

の題材が「やさしさ」です。人にやさしく接す

ることによって、自分の幸せに結びつくという

内容のものでした。残念ながらその原稿は探せ

なかったのですが、子供のころから気持ちは変

わっておりません。皆さんと共にやさしさで

いっぱいの、活気ある素敵なクラブづくりをし

ていきたいです。優しいだけではありません。

大人になった燕は一番のクラブにしたいと思っ

ております。「留萌クラブさすがだね！」って言

われるクラブです。

　留萌は１番のクラブでなければならないので

す。人数は減りましたが、クラブが１番になれ

る会員がたくさんいるのですから、みんなで最

高のクラブにしましょう。そう、みんなで最高

のクラブにするんです！

　そして最後になりましたが、田中幹事、朝の

５時からメッセージを入れてすみません。気に

なるとすぐに行動したくなるので、田中幹事に

はかなりご迷惑をおかけしておりますが、あと

半年もすると落ち着きますので、それまでの間

お付き合いください。田中幹事には非常に気づ

かされる部分もあり、私にとっては学ぶべきと

ころがあって、感謝しております。

　頼りない会長ですが田中幹事１年間よろしく

お願いいたします。

　この一年間、会員皆様、御家族の皆様の為に

努めて参りますので、ご理解とご協力の程よろ

しくお願い申し上げます。以上で会長就任の挨

拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうご

ざいました。
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１．先週の最終夜間例会お疲れ様でした。武田

会長さんも普段は汗もかかないのに、額から

涙が溢れているのではというくらい汗をかい

ていたようです。また、親睦活動委員会の皆

様におかれましては大変ご苦労様でした。楽

しい夜間例会でした。

２．６月２７日留萌市役所におきまして、令和６

年度留萌市明るい選挙推進協議会の総会に出

席して参りました。

３．６月３０日留萌市海水浴場クリーン作戦に出

席された会員の皆様ご苦労様でした。非常に

暑い日でしたが、すがすがしい気持ちでごみ

拾いが出来ました。

４．７月１日あんどん移動に参加された会員の

皆様大変ご苦労様でした。天気はあまり良く

なかったのですが、雨にも当たらず無事終わ

ることが出来ました。この後、あんどん当日

まで作業が続きますので、事故の無いように

進めて頂ければと思います。

・・皆様に会費の請求書と今年度のスローガン

バッジを同封しました。バッジは燕会長から

頂いたものです。ありがとうございます。そ

れと地区から広報カードという物が同封され

ております。ご確認ください。

・・今年度はクラブ全体のグループラインを作成

いたしました。操作方法のわからない方がお

りましたら、私までご連絡ください。出欠確

認、例会プログラム配信などに利用いたしま

す。併せてあんどん関係でライン、ＦＡＸを

配信しています。ご確認下さい。

・・北海道薬物乱用防止指導員留萌地区協議会か

会員総数 …………………２４名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２０名
出席率 ………………… 100％
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煙本日

　「会長幹事を励ます会 ／ 夜間例会」

煙次週予定

　「あんどん準備例会」

結婚記念日

　武　田　佳　彦
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